



► PAMERAN KUMKM

Koperasi Belum Diminati Milenial

UMBULHARJO—Koperasi selama ini dinilai belum diminati kalangan generasi milenial. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota Jogja terus mengupayakan agar milenial mau melihat koperasi, salah satunya dengan menggelar pameran *Smaradahana Jogja Exhibition KUMKM* Kota Jogja di Taman Pintar, Kelurahan Ngupasan, Kemantren Gondomanan, Kota Jogja, Minggu (4/12).

Selain untuk memperingati Hari Koperasi, 12 Juli, pameran ini ditunjukkan menarik minat kaum muda terhadap digitalisasi koperasi. "Sebenarnya kami ingin atmosfer hari koperasi meskipun sudah berlalu, kami ingin membangun roh koperasi bagi milenial tetap dapat terbangun," kata Kepala Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota Jogja Tri Karyadi, Minggu.

Tri berharap pameran tersebut dapat dikunjungi masyarakat, terutama kaum muda, sehingga mereka semakin mengenal koperasi. "Tujuan utama untuk menyosialisasikan koperasi kepada masyarakat, khususnya masyarakat Kota Jogja," kata Tri.

Tri mengatakan saat ini koperasi sudah mulai bertransformasi menjadi koperasi modern. Menurut Tri, saat ini terdapat tujuh koperasi modern Kota Jogja. "Harapannya ini [koperasi modern] dapat diduplikasi lainnya," kata Tri.

Dalam pameran ini terdapat 22 stan yang terdiri dari 12 di antaranya stan koperasi, 10 stan UKM. Dari 12 koperasi terdapat dua koperasi modern.

Pameran yang digelar selama dua hari ini berusaha menarik minat pengunjung dengan mengadakan lomba karaoke yang diikuti organisasi perangkat daerah (OPD) dan masyarakat umum.

Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota Jogja selama ini telah membina koperasi beralih ke koperasi digital melalui sosialisasi, Bimbingan Teknis (Bimtek) terhadap pengurus koperasi, dan edukasi di lembaga pendidikan formal. Acara ini didukung oleh Lembaga Penjamin Simpanan dan Bank BPD DIY. *(Stefani Yulindriani)*



Harian Jogja/Stefani Yulindriani

Salah satu peserta karaoke dalam *Smaradahana Jogja Exhibition KUMKM* Kota Jogja di Taman Pintar, Kelurahan Ngupasan, Kemantren Gondomanan, Kota Jogja, Minggu (4/12).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005